

Uno de cada cinco votantes por correo en 2020 admite haber hecho trampa

- Ezekiel Malone
- <u>15/12/2023</u>

Más del 20% de los votantes por correo de las elecciones presidenciales de 2020 en Estados Unidos admitieron haber cometido al menos una forma de fraude electoral, según una encuesta publicada el martes por Rasmussen Reports y el Heartland Institute.

El estudio encuestó a 1.085 probables votantes de todo el país. El 30% dijo haber votado utilizando el voto por correo o en ausencia. De ese 30%:

- El 21% dijo haber rellenado una papeleta —en parte o en su totalidad— en nombre de otra persona.
- El 19% dijo que otra persona rellenó su papeleta con o sin su permiso, en parte o en su totalidad.
- El 17% dijo que había votado en un Estado en el que ya no residía.
- El 17% dijo haber firmado una papeleta o un sobre de votación en nombre de otra persona, con o sin su permiso.

El 8% de todos los votantes afirmaron que un amigo, un familiar o una organización —como un partido político— les ofreció un "pago" o una "recompensa" por votar.

Todas las acciones enumeradas anteriormente son ilegales. Estas actividades fraudulentas deberían, por ley, invalidar dichos votos.

Donald Trump publicó en Truth Social que esta noticia es "el titular más importante del año".

THIS IS THE BIGGEST STORY OF THE YEAR, AND REPUBLICANS MUST DO SOMETHING ABOUT IT. DON'T BE MITCH MCCONNELL AND HIS GANG OF RINOS. HAVE TO MAKE A MOVE NOW. GET TOUGH, GET SMART. OUR COUNTRY IS BEING STOLEN!

Donald Trump Truth Social 03:20 PM EST 12/12/24...

Donald J. Trump Posts From His Truth Social (@TrumpDailyPosts)13 de diciembre de 2023

Voto por correo: según el sondeo, más del 43% de los votantes de 2020 emitieron su voto por correo, el porcentaje más alto de la historia de Estados Unidos. Aunque votaron por correo más demócratas que republicanos, la encuesta muestra que hubo más republicanos que admitieron el fraude que demócratas.

Los resultados de esta encuesta son poco menos que asombrosos. Durante los últimos tres años, se ha dicho repetidamente a los estadounidenses que las elecciones de 2020 eran las más seguras de la historia. Pero si los resultados de esta encuesta reflejan la realidad, ocurre exactamente lo contrario. Esta conclusión no se basa en teorías conspirativas ni en pruebas sospechosas, sino en las respuestas dadas directamente por los propios votantes...

Una república democrática no puede sobrevivir si las leyes electorales permiten que los votantes cometan fraude fácilmente, y eso es exactamente lo que ocurrió durante las elecciones de 2020.

—Justin Haskins, director del Centro de Investigación del Socialismo del Instituto Heartland

Elecciones robadas: Cuando menos, estos resultados prueban que las elecciones de 2020 no fueron las "más seguras de la historia". Pero otras pruebas demuestran que las elecciones fueron robadas. La mayor de estas pruebas es la Santa Biblia.

La Biblia revela que Trump es el legítimo ganador de las elecciones presidenciales de 2020. Predice que Dios no permitirá que el fraude de ningún partido continúe mucho más tiempo y el presidente Trump pronto luchará para volver a la Casa Blanca.

Más información: lea "Elecciones robadas, falsa insurrección", por el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry.